

ABSTRAK

Nensy Stephanie br Pelawi, 3123121038, Sejarah Organisasi Wanita Kristen Karo (Moria) di Kabanjahe Kabupaten Karo, Skripsi : Program Studi Strata 1 (S1), Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2016

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang berdirinya organisasi wanita kristen karo (Moria), program-program yang dijalankan oleh organisasi wanita Kristen karo (Moria) dan peranan organisasi wanita Kristen karo (Moria) bagi kemajuan wanita dalam gereja dan masyarakat di Kabanjahe Kabupaten Karo. Penelitian ini dilaksanakan menggunakan metode penelitian lapangan (field research) dengan teknik wawancara dengan beberapa informan yang dianggap mempunyai kompetensi yang relevan dengan objek penelitian, dan studi pustaka (library research). Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa (1) Organisasi wanita Kristen karo (Moria) terbentuk pada 16 Oktober 1957, merupakan kelanjutan dari perkumpulan Christely Meisjes Club Maju (CMCM) yang memiliki tujuan untuk mengabarkan kabar baik, mengajak dan mendukung agar anak-anak perempuan dapat mengenyam pendidikan, memberantas poligami dan mengadakan kursus yang berguna untuk anak-anak perempuan (gadis) dan juga kaum ibu. setelah berdirinya organisasi wanita Kristen karo (Moria) semakin diperkuatlah kaderisasi anggota dan pelatihan keterampilan wanita semakin digiatkan sampai ke desa-desa. (2) Realisasi dari tujuan organisasi wanita Kristen karo (Moria) tampak dari program-program yang dijalankan oleh organisasi ini, yang secara khususnya membahas tentang kegiatan kerohanian dan secara umum membahas tentang permasalahan-permasalahan perempuan yang ada dalam masyarakat. (3) Perjuangan agar diakuiya keberadaan pendeta perempuan dalam gereja sebelum synode 1979 sampai pada penahbisan pendeta perempuan pertama di tahun 1987 dalam Gereja Batak Karo Protestan (GBKP), tidak terlepas dari peranan organisasi wanita Kristen karo (Moria).

Kata Kunci : Organisasi Wanita, Wanita Karo

